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Résumé

Cette étude base sur un nouveau modeéle de communication scientifique qui est 'acces
libre et sur le role essentiel qu’il confere a la recherche scientifique et aux chercheurs en
abordant les principales initiatives, obstacles et défis, aussi que les initiatives arabes et
mondiaux confrontés a cette nouvelle tendance.

Cette étude tente d'identifier les différents points de vue des professeurs de bibliotheque
de l'université Larbi Tebessi, sur les patrouilles en acces libre et les référentiels numériques,
ainsi que I'étendue de leur participation a leurs outils et contributions au soutien de la
recherche scientifique.

Mots clés:

Journaux en acces libre - Acces libre - Recherche scientifique - Entrepots numériques -
Section des bibliotheques - Université Larbi Tebessi

Abstarct

This study deals with a new model of scientific communication models known as open
access and the essential role it provides to scientific research and researchers by addressing the
most important global and Arab initiatives, obstacles and challenges that faced this new trend.

This study attempts to identify the different views of the professors of library
departement at Larbi Tebessi University. This new model is about open access patrols, digital
repositories, and the extent of their participation in their tools and contributions in supporting
scientific research.
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